

Die IPA-Handpuppenbühne Lübeck e.V. mit Stand auf der



Stand 502



Der Zulauf vom Publikum bzw. der Besucher am IPA-Stand war sehr gut. Außer unseren verschiedenen Puppen als Eyecatcher hatten wir noch einige Malhefte und IPA-Flyer auf dem Stand-Tresen. So kamen wir auch mit den Besuchern ins Gespräch und konnten sehr gute fachliche Gespräche führen. Einige Besucher kannten die IPA nicht, andere wiederum ja. Viele ältere Person erinnerten sich an ihre Kindheit, wo sie das erste Mal mit dem Verkehrskasper konfrontiert wurden. Ich profitierte von den Kontakten für

die IPA-Handpuppenbühne, die zustande gekommen sind. Außerdem konnte ich einige Anregungen von anderen Ausstellern der Ehrenamtmesse mitnehmen. Mehrere Besucher sprachen uns Mut zu, weiterzumachen. Da die Methode des pädagogischen Puppenspiels in der Kriminal- und Verkehrsprävention eine gute und sehr wichtige Sache ist.



Puppenspieler Monika Peter und Hans-Peter Firniß